

## Förderung des Sports der Sparkasse Westerwald-Sieg

Sparkasse Westerwald-Sieg fördert das Deutsche Sportabzeichen im Kreis Altenkirchen und dem Westerwaldkreis in diesem Jahr mit 57.690 Euro.



Mehr als 100 Vertreter von Schulen und Vereinen erhalten die Urkunden von der Sparkasse Westerwald-Sieg.

Die Sparkassen-Finanzgruppe ist nicht nur Top Partner Team Deutschland und damit Förderer des Olympia Team Deutschland, sondern auch offizieller Förderer der Eliteschulen des Sports. Als einziger Partner aus der deutschen Wirtschaft unterstützt die Sparkassen-Finanzgruppe seit der Gründung dieser Einrichtungen 1997 den Nachwuchsleistungssport und trägt somit zum Erfolg der aktuellen und zukünftigen Olympiamannschaft bei.

Die Sparkassen-Finanzgruppe fördert in Kooperation mit dem Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB), der Stiftung Deutsche Sporthilfe und den Kultusministerien der Länder seit 1997 die Eliteschulen des Sports als einziger Partner aus der Wirtschaft. Die Erfolge der ehemaligen Eliteschülerinnen und Eliteschüler bei den Olympischen Spielen bilden das Rückgrat der deutschen Olympiamannschaft.

Vier von fünf Vereinen und rund 22 Millionen Vereinsmitglieder profitieren von den Mitteln, die die Sparkassen-Finanzgruppe Jahr für Jahr überwiegend in den Breitensport investiert.

Sport und insbesondere das weltweit begeisternde Ereignis der Olympischen Spiele vermitteln Werte, für die auch die Sparkassen-Finanzgruppe steht: Leistungs- und Wettbewerbsorientierung, Teamgeist und Fairness. Das Motto der Sparkassen Finanzgruppe heißt „Dabeisein ist einfach“.

Vorstandsmitglied Michael Bug würdigte im Rahmen der Spendengala in der Sparkasse Bad Marienberg die großartigen Erfolge der Schulen und Vereine in den beiden Kreisen Altenkirchen und Westerwald.

Mit ihrem Engagement für den Sport unterstreichen die Sparkassen, selbstverständlich auch die Sparkasse Westerwald-Sieg, ihre kommunale Verantwortung.

In den Kreisen Altenkirchen und Westerwald zum Beispiel wird nicht nur die wirtschaftliche, sondern auch die gesellschaftliche Entwicklung mitverantwortet. Als sinnvolle Freizeitgestaltung stabilisiert der Vereinssport die Gesellschaft: durch die Förderung von Kindern und Jugendlichen, die Integration von Behinderten und als Gesundheitssport für alle Altersklassen.

Im Jahr 2023 hatte die Sparkasse Westerwald-Sieg wieder den Sportabzeichen-Wettbewerb fortgeschrieben. Für jedes abgelegte Sportabzeichen erhält der ausrichtende Verein oder die Schule eine Spende von 10,00 Euro oder die Mindestförderung von 100,00 Euro. Die Förderung sorgte auch in 2023 dafür, dass sich die Anzahl der abgelegten Sportabzeichen auf hohem Niveau zeigte und wieder höher war als im Jahr 2021. Es wurden 5.746 Sportabzeichen im Jahr 2023 gemeldet, 44 Schulen und 29 Vereine haben sich erfolgreich beteiligt.



Bei den Schulen ragt das Freiherr-vom Stein-Gymnasium in Betzdorf mit 539 abgelegten Sportabzeichen heraus und bei den Vereinen der Turnverein 08 Ransbach-Baumbach mit 142 Sportabzeichen.

In einer Präsentation zeigte Peter Mohr, dass die beiden Landkreise Altenkirchen und Westerwald in der absoluten Zahl der absolvierten Sportabzeichen auch durch die Sportförderung der Sparkasse den Spitzenplatz im Rheinland einnehmen.

Im Ergebnis gibt es also nur Gewinner.  
Der Sport. Die Schulen. Die Vereine. Die Gesundheit.

Als absolutes Highlight hatte die Sparkasse den ehemaligen Profitriathleten und Ironman Teilnehmer Boris Stein eingeladen, der von Peter Mohr in einem Interview von seiner Zeit als Profi berichtete.

Michael Bug und Peter Mohr überreichten abschließend in der Sparkasse Bad Marienberg einen Scheck über den stolzen Betrag von 57.690 Euro symbolisch an alle Vereine und Schulen.

Auch in 2024 wird die Sparkasse Westerwald-Sieg den erfolgreichen Sportabzeichen-Wettbewerb fortsetzen. Für jedes abgelegte Sportabzeichen wird es wieder eine Spende von 10,00 Euro oder 100,00 Euro Mindestförderung für die teilnehmenden Vereine und Schulen geben.

Peter Mohr  
Pressesprecher  
Sparkasse Westerwald-Sieg  
02661 620 2210